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3 １　教育行政について （１）教職員の負担軽減について

①教員の休職者数と休職の理由を過去５年分伺

う。

②保護者の対応等で業務に支障が生じたり、悩み

になっているケースがあるか伺う。

③奈良県天理市では、保護者対応を専用の窓口で

対応することにより、教員の負担軽減が図られて

いるが、同様の事業を本町でも実施できないか伺

う。

（２）北谷第二小学校（幼稚園）について

①全校生徒数と行政区毎の生徒数を伺う。

②登校時の渋滞対策、職員と警備員の配置等を伺

う。

③町道桑江２号線の途中にある北谷第二小学校

（幼稚園）の門は閉じられており、登校時に門の

開放を求める声が多く寄せられている。門の開放

を要望するが所見を伺う。

（３）熱中症対策と製氷機の設置について

①過去５年間で熱中症になった生徒数と小学校で

実施している熱中症対策を伺う。

②製氷機をリースする場合、どれ程の費用がかか

るか伺う。

③熱中症対策として全校生徒と職員が利用できる

製氷機を設置できないか伺う。

（４）浜川小学校のグラウンドについて

①町内小学校における夜間の照明の点灯について

条件と状況を伺う。

②浜川ジャイアンツの父母から夜間にグラウンド

の照明を点けて欲しいとの要望があったが可能か

伺う。

③併せてコンセントが練習場所からかなり離れた

場所にあり、不便が生じているとのことだが電源

の設置ができないか伺う。

教育長

２　青年会について （１）令和６年９月定例会の一般質問において、

エイサーフェスティバルの財源確保の件で、昨今

の物価高騰や人件費の高騰で青年連合会が苦労を

し、次年度の計画に相談に乗っていきたいとの答

弁があったが、令和７年度の状況を伺う。

（２）県外から数多くの出演依頼があるが、旅費

や宿泊費の支援ができないか伺う。

町長・

教育長
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（３）町長部局からの青年会に対する評価を伺

う。また、施政方針では伝統芸能の振興について

積極的に支援するとあるが、具体的な内容や今後

の展望を伺う。

（４）県外でエイサー祭りが開催されていたり、

東京オリンピックの閉会式でもエイサーが披露さ

れるなど、県外、国外での認知も幅広いエイサー

だが、観光客が多い本町で観光事業に青年会を巻

き込んだ事業が検討できないか伺う。

3 ３　公園について （１）遊具への屋根の設置状況は町内外でどのよ

うになっているか伺う。

（２）遊具に屋根を設置して欲しいとの声が寄せ

られている。熱中症予防、火傷対策、雨天時に利

用ができるなどの効果が期待されるが所見を伺

う。

町長

４　Ａｇｒｅスタジアム北谷

について

（１）Ａｇｒｅスタジアム北谷で行われたオープ

ン戦で、選手がフェンスにぶつかり怪我を負う事

案が発生したとの報道があった。今後の対応を伺

う。

（２）内野席の屋根など、様々な箇所に老朽化が

見られるが、全面改修等の予定はないか伺う。

町長


